

まちのできごと



ほっと

トピックス



<春日神社、黒川能伝習館ほか>

櫛引 黒川・蠟燭能

10.13

時期を2月から10月に変更して初めての開催。ろうそくの明かりがともる幻想的な雰囲気の中、能と狂言が上演され、県内外から訪れた観客を

魅了しました。演能終了後には能役者たちとの交流会が催され、参加者は地酒や郷土料理を味わいながら、楽しいひとときを過ごしました。



<出羽三山神社参集殿、いで文化記念館>

羽黒 奥の細道紀行330年記念 「奥の細道」羽黒山全国俳句大会

9.28
・29

俳聖・松尾芭蕉ゆかりの出羽三山で開かれている俳句大会。俳人・夏井いつき氏と作家・夢枕獯氏による対談や講演、投句の選評が行われ、

県内外から幅広い年代の方が参加しました。また、PRキャラバン隊が芭蕉生誕の地・伊賀で採火した「俳聖の火」を鶴岡市に分火しました。



< 庄銀タクト鶴岡 >

鶴岡 北前船寄港地フォーラム in 庄内・山形

9.11
・12

中国大連市の関係者を含め約1,000人が参加。日中や国内寄港地間同士の更なる交流促進に向けて決意を新たにしました。



< 月山ダム管理所 >

朝日 月山ダムミステリーツアー

9.27

ふだん入れない場所も見学できる特別企画。ダム底部の釜場やライトアップされた堤体、操作室の見学等を満喫しました。



< 鶴岡アートフォーラム >

鶴岡 今ここに咲く！ つるおか ひょうげんの花

10.3
~14

「誰もが個性の花を咲かせられるまちを目指して」がテーマの企画展。障害がある方の個性豊かな作品が会場を彩りました。



< 東田川文化記念館 >

藤島 花キッズフラワーレッスン ハロウィンアレンジ

10.5

お化けの顔にくりぬいたカボチャを、4色のバラでぜいたくにアレンジ。参加者は自由な発想で創作を楽しんでいました。



< 鶴岡駅、つるおか食文化市場FOODEVER（フーデェヴァー） >

鶴岡 「新潟県・庄内エリアDC」 鶴岡市オープニングセレモニー

10.5

この日運行を開始した新観光列車「海里」の到着に合わせておもてなし。DEGAM鶴岡会員が中心となり、下車した乗客に地酒やごま豆腐等を

振る舞いました。また、フーデェヴァーでは四季ごとにパネルが入れ替わる企画展示を開始。本市の食材や特産品を観光客等に紹介しています。